
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
【１・２年生 さつまいも掘り 12 月 20 日（水）】 
 JA の久保先生と山形先生をお招きしてさつま

いも掘りの体験をしました。ワクワクドキドキの

体験ですが，今年はあまりの量の少なさにびっく

りでした。 

久保先生がそのわけを話してくださいました。植

えるときに水の量が少なかったこと，植えた後 1

週間の根が育つとき水の量が足りなかったこと，

例年より天候が良すぎたことなどを聞きました。 

 それでも，一生懸命に畑を掘った子供たち。そ

のあと，「なぜ，大きいさつまいもや小さいさつ

まいもができるのですか？」と質問した子供がい

ました。すると，「いい質問ですね。それは，茎か

ら出る根の数によって違ってきます。根がたくさ

ん出ると小さなさつまいもがたくさんできます。

根が少ないと大きなさつまいもができます。」そ

の答えにとても興味を持

って聞いている子供たち

でした。 

 1 年生は，来年はもっと

たくさん作ること。2 年生

は，たくさんできるよう

に応援すること。この 2 つ

を目標にして「さつまい

も」を育てていきます。久

保先生と山形先生，たく

さんのご協力をありがとうございました。 
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ここう交通事故れま

でここれまでの 

地域の方から学んでいます！ 


